



Scottish Country Dancing (SCD) - Kursübersicht 2018

Kurse des Scottish Dancing Central Germany e.V. im Kuckucksnest (English version below)

- 01.03. - 04.03.18** **Frühjahrskurs** (Level: Higher Intermediate)
Lehrerin: Carola Fischer, Musikerin: Silke Grosholz, Sprache: Englisch
Gesamtkosten: 194,- Euro inkl. Unterricht + Unterkunft + Verpflegung
Beginn: Donnerstag, 01.03.2018 mit dem Abendessen um 19:00 Uhr
Ende: Sonntag, 04.03.2018 nach dem Mittagessen.
- 29.03. - 02.04.18** **Osterkurs** (Level: Advanced)
Lehrer: Patrick Chamoin, Musiker: Anselm Lingnau, Sprache: Englisch
Gesamtkosten: 249,- Euro inkl. Unterricht + Unterkunft + Verpflegung
Beginn: Donnerstag, 29.03.2018 mit dem Abendessen um 19:00 Uhr
Ende: Montag, 02.04.2018 nach dem Frühstück
- 27.06. - 01.07.18** **Sommerkurs** (ohne Ball) (Level: Intermediate/Advanced)
Lehrer: Eric Finlay, Musikerin: Sue Bollans, Sprache: Englisch
Gesamtkosten: 249,- Euro inkl. Unterricht + Unterkunft + Verpflegung
Beginn: Mittwoch, 27.06.2018 mit dem Abendessen um 19:00 Uhr
Ende: Sonntag, 01.07.2018 nach dem Frühstück
- 18.10. - 21.10.18** **Herbstkurs** (Level: Higher Intermediate)
Lehrerin: Carola Fischer, Musikerin: Silke Grosholz, Sprache: Englisch
Gesamtkosten: 194,- Euro inkl. Unterricht + Unterkunft + Verpflegung
Beginn: Donnerstag, 18.10.2018 mit dem Abendessen um 19:00 Uhr
Ende: Sonntag, 21.10.2018 nach dem Mittagessen.
- 21.11. – 25.11.18** **Novemberkurs** (Level: Very Advanced)
Lehrerin: Angela Young, Musiker: Stefan Schatz, Sprache: Englisch
Gesamtkosten: 249,- Euro inkl. Unterricht + Unterkunft + Verpflegung
Beginn: Mittwoch, 21.11.2018 mit dem Abendessen um 19:00 Uhr
Ende: Sonntag, 25.11.2018 nach dem Frühstück



Veranstaltungsinformationen

Alle Kurse finden im Kultur- und Seminarhaus „Kuckucksnest“ in Schlüchtern-Vollmerz statt. Infos zum Haus, Anreise etc. auf der Homepage: <http://www.kuckucksnest.com>

Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt online unter:

<http://www.scd-germany.de/de/veranstaltungen/voranmeldung-branchkurse/>

Falls das nicht funktioniert ist auch eine Anmeldung per eMail an kurs@scd-germany.de möglich. Ansprechpartner ist Thomas Groß.

Rückbestätigung

Bitte warte zunächst eine schriftliche Rückbestätigung per E-Mail mit dem Hinweis zur Bezahlung ab.

Bezahlung Kursgebühr

Danach überweise bitte die komplette **Kursgebühr** (s.u.) an
Scottish Dancing Central Germany e.V.
IBAN DE34 5305 1396 0000 0457 42
BIC HELADEF1SLU

Evtl. Bankgebühren gehen zu Lasten des Teilnehmers. Deine Anmeldung wird erst verbindlich, wenn die Kursgebühr überwiesen ist. Wir bitten um Überweisung der Kursgebühr innerhalb von 2 Wochen nach Bestätigung der Anmeldung.

Die gesamten **Hauskosten** (s.u.) werden vor Ort in bar an das Kuckucksnest gezahlt.

	Kursgebühr	Hauskosten
Frühjahrskurs Herbstkurs	50€	144€
Osterkurs Sommerkurs Novemberkurs	60€	189€

Ermäßigung der Kursgebühr:

- um 10€ für Mitglieder des Scottish Dancing Central Germany e.V.
- um 20€ für Schüler/Studenten.

Die Ermäßigungen sind nicht kumulativ.

Die Ermäßigung für Mitglieder kann pro Vereinsjahr nicht den Mitgliedsbeitrag übersteigen.

Übernachtung und Verpflegung

Die Unterbringung erfolgt im Kuckucksnest. Die Unterbringungskosten beinhalten Übernachtung und Vollpension (Frühstück, Mittagessen, Kaffee/Tee mit Kuchen, Abendessen). Sonstige Getränke und Knabberereien sind vorhanden, werden aber extra berechnet.

Die Unterbringung erfolgt in 2- und 3-Bett-Zimmern (EZ sofern verfügbar, bitte erfragen).

Sollten wir mehr Anmeldungen bekommen, als Betten im Haus verfügbar sind, können Tänzer ggf. in einer naheliegenden Pension übernachten (u.U. sind die Kosten dann etwas höher).



Kostenerstattung bei Absage

Bei Abmeldungen mehr als 2 Monate vor Kursbeginn kann die Kursgebühr zurückerstattet werden und es fallen keine Hauskosten an. Bei kurzfristigeren Absagen ist das nur möglich, wenn der Platz wieder vergeben werden kann. Anderenfalls wird die Kursgebühr einbehalten und es fallen zudem noch 50% der Hauskosten an.

Bei Stornierungen, die eine Rücküberweisung erfordern, werden 5€ Stornierungsgebühren berechnet.

Last Minute

Mit etwas Glück ist auch kurz vor Kursbeginn noch ein Platz frei.

Bitte kontaktiert uns einfach per Anmeldeformular oder per eMail kurs@scd-germany.de!

Kurssprache

Unsere deutschen Lehrer sprechen auch englisch!

Nichttänzer

Nicht tanzende Gäste (Freunde / Familienmitglieder) sind willkommen, wenn noch Plätze vorhanden sind und die Unterbringungskosten bezahlt werden. Bitte anfragen.

Das gilt leider nicht für den Novemberkurs, da es dort immer eine lange Warteliste gibt.

Bettwäsche / Handtücher

Können selbst mitgebracht oder vor Ort gegen eine geringe Gebühr geliehen werden.

Allergien

Die Küche ist vegetarisch. Lebensmittelallergien werden, wenn möglich, gerne berücksichtigt. Bitte Allergien und Unverträglichkeiten bei der Anmeldung angeben, wir leiten es an das Kuckucksnest weiter. Ggf. kann durch höheren Zeit- und Kostenaufwand ein Aufpreis entstehen.

Späte Anreise

Abendessen gibt es von 19:00 bis 20:00 Uhr. Wer weiß, dass er später anreist, sollte uns Bescheid geben und ggf. vorher essen oder sich etwas mitbringen.

Was noch?

Tanzausrüstung mitbringen, natürlich. Außerdem Hausschuhe und ggf. Wanderschuhe für die Mittagspause. Die Gegend ist herrlich.

Kleingedrucktes

Die Kursorganisation behält sich vor, in Ausnahmefällen wie beispielsweise Krankheit, Lehrer und Musiker kurzfristig auszutauschen bzw. zu ersetzen oder Kurse abzusagen.

Haftungsausschluss

Teilnehmer haften bei Kursen für sich und ihr Eigentum.



Scottish Country Dancing – Overview courses 2018

Courses by the Scottish Dancing Central Germany e.V. in the Kuckucksnest

- 01.03. - 04.03.18** **Spring Course** (Level: Higher Intermediate)
Teacher: Carola Fischer, Musician: Silke Grosholz
Language: English
Total fee: 194,- Euro incl. lessons, meals, accommodation
Start: Thursday, 01.03.2018 with supper at 19:00 hrs
End: Sunday, 04.03.2018 after lunch
- 29.03. - 02.04.18** **Easter Course** (Level: Advanced)
Teacher: Patrick Chamoin, Musician: Anselm Lingnau
Language: English
Total fee: 249,- Euro incl. lessons, meals, accommodation
Start: Thursday, 29.03.2018 with supper at 19:00 hrs
End: Monday, 02.04.2018 after breakfast
- 27.06. - 01.07.18** **Summer Course** (without ball) (Level: Intermediate/Advanced)
Teacher: Eric Finlay, Musician: Sue Bollans
Language: English
Total fee: 249,- Euro incl. lessons, meals, accommodation
Start: Wednesday, 27.06.2018 with supper at 19:00 hrs
End: Sunday, 01.07.2018 after breakfast
- 18.10. - 21.10.18** **Autumn Course** (Level: Higher Intermediate)
Teacher: Carola Fischer, Musician: Silke Grosholz
Language: English
Total fee: 194,- Euro incl. lessons, meals, accommodation
Start: Thursday, 18.10.2018 with supper at 19:00 hrs
End: Sunday, 21.10.2018 after lunch
- 21.11. - 25.11.18** **November Course** (Level: Very Advanced)
Teacher: Angela Young, Musician: Stefan Schatz
Language: English
Total fee: 249,- Euro incl. lessons, meals, accommodation
Start: Wednesday, 21.11.2018 with supper at 19:00 hrs
End: Sunday, 25.11.2018 after breakfast

Venue

Residential culture and training center „Kuckucksnest“ in Schlüchtern-Vollmerz.
For more information about the venue, directions etc., please visit: www.kuckucksnest.com

Application

Application should be made online at
<http://www.scd-germany.de/en/events/branch-course-registration-form/>
If that does not work, please contact Thomas Groß:
kurs@scd-germany.de

Confirmation

Please wait for a written confirmation via email, containing the information for payment.

Payment

After you received your confirmation please transfer **the course fee** (see below) to
Scottish Dancing Central Germany e.V.
IBAN DE34 5305 1396 0000 0457 42
BIC HELADEF1SLU

Participants are responsible for any bank charges incurred. Your application will only be valid after the receipt of the course fee. We would like to ask you to transfer the course fee within two weeks after receiving the confirmation.

Accommodations cost (see below) are paid cash to the Kuckucksnest during the course.

	Course fee	Accommodation
Spring Course Autumn Course	50€	144€
Easter Course Summer Course November Course	60€	189€

Discounts of the course fee:

- for members of Scottish Dancing Central Germany e.V.: 10€
- for pupils, students and similar: 20€

The two discounts do not add up. The maximum discount for members will not exceed the annual membership fee.

Accommodation and meals

The accommodation costs contain full board residential (breakfast, lunch, tea/coffee/cake, supper). Other drinks and snacks will be available, but will be charged extra.
Accommodation will be in 2 and 3 bedded rooms (single rooms, if available, please ask).
Should we have more applications than beds, participants can stay in nearby guest houses (which may mean additional costs).



Refund

In the case of cancellation more than 2 month prior to the course starting date, the course fee can be refunded and there will be no accommodation costs. In case of later cancellations, this is only true if the place can be re-allocated. Otherwise, we will keep the course fee, and furthermore, the Kuckucksnests charges 50% of the accommodation cost. If a reversal transfer is needed, we will charge 5€.

Language

All our German teachers also speak English!

Last Minute

With a bit of luck there may still be places available on short notice. Please contact us – see section “Application”.

Guests / Non-dancers

If bedrooms are free, you are welcome to bring non-dancing friends or family, who only pay for food and accommodation. Please ask. This isn't possible for the November course, because of a long waiting list.

Bed linen / towels

Can be brought, or hired for a small fee.

Food allergies

The food in the Kuckucksnest is vegetarian. If you have special dietary requirement, please give information about it in your application, and we will forward it to the Kuckucksnest. An additional sum may be charged to cover higher food and labour costs.

Arrival

Supper is served from 19:00 to 20:00 hrs. If you arrive later, please inform us and eat beforehand or bring something with you.

What else?

Do not forget your dancing equipment, of course. In addition to that, please bring indoor shoes. Hiking boots might come in handy during the lunch break. The area is fantastic.

The Small Print

In very rare cases, such as illness etc. teacher and/or musicians can be replaced or a course might be cancelled.

Disclaimer

Participants are responsible for themselves and their property.